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Ata Nº 01 Reunião do Conselho Municipal de Trânsito (COMUTRAN) 1 

Data: 13/12/2021 2 

Horário: 16:00 Horas 3 

Local: Mercado Público - Lages  4 

Ao dia 13 do mês de Dezembro de 2021, as 16:15h, na sala de reuniões do Mercado Público de 5 

Lages, aconteceu a reunião do Conselho Municipal de Trânsito - COMUTRAN. Fizeram-se presentes 6 

o Diretor de Urbanismo e Presidente da Comissão Roberto Carvalho Provenzano da Secretaria de 7 

Planejamento e Obras; Carolina Maciel Suzin da Secretaria de Planejamento e Obras; Daniela 8 

Pereira de Lima da OAB; Camila Cunha Leite da Secretaria do Meio Ambiente; Jeanny Muniz da 9 

AEA; Jhonatan C. Branco Santos do PMSC; Ricardo Fonseca Nerbas da UNIPLAC e Sergio Todeschini 10 

da DIRETRAN; Antonio Wiggers da Acil. 11 

 12 

Desenvolvimento do Trabalho: O Diretor Roberto Carvalho Provenzano dá início a reunião, dando 13 

boa tarde a todos os conselheiros. Na sequência Roberto faz a leitura dos itens da pauta e explica 14 

que os assuntos da reunião foram mandados pelo WhatsApp para os conselheiros, para que todos 15 

soubessem antes sobre as pautas e entendessem sobre o que se tratava a reunião. Roberto então 16 

dá início a primeira pauta.  17 

Item I – Apresentado o regimento interno, Roberto pergunta se os conselheiros leram o 18 

documento e se todos estão de acordo. Todos os presentes de acordo e sem observações 19 

importantes, podendo considerar aprovado o regimento interno apresentado. Roberto fala que 20 

este será o documento administrativo do conselho. 21 

Item II – Dando sequência, Roberto fala sobre a pauta dos pedidos de lombadas, Roberto comenta 22 

sobre um pedido de uma faixa elevada na Avenida Dom Pedro II em frente ao colégio Sesc, Roberto 23 

lê o pedido que diz sobre “os motoristas estarem trafegando com velocidade excessiva que tem 24 

potencializado grande risco para os pedestres”. Sergio comenta que já estava em análise e foi 25 

decidido colocar barreiras para direcionar os pedestres para a faixa de segurança e sinaleira mais 26 

próximos. Todos do conselho de acordo.  Roberto comenta sobre mais um pedido na rua Francisco 27 

Alves em frente ao colégio Professor João Henrique, no Bairro Centenário. Roberto continua 28 

dizendo que foi um pedido formal da escola, alegando que está perigoso, e sugere que no primeiro 29 

momento, então se faça um reforço de sinalização e propõe que a mesma intervenção em frente 30 

ao Sesc seja feito em escolas que tem muito volume de carros e travessia de alunos.  31 

Item III – Assuntos Gerais: Roberto comenta que as lombadas já estão sendo colocadas nos 32 

projetos de ruas, devido ao grande número de pedidos. Roberto propõe que sejam feitas 33 

campanhas educativas, para civilizar a população. Antonio comenta que se responsabiliza muito o 34 

motorista, e pouco o pedestre. Ricardo sugere que se envolva a Escolinha de Trânsito da DIRETRAN 35 

nessas campanhas. Ricardo também propõe que seja feita uma campanha educativa na volta as 36 

aulas das Universidades. 37 
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Fica definido, em acordo com todos os presentes, que o COMUTRAN irá oficiar o Poder Executivo 38 

solicitando prioridade para a rótula da Avenida Santa Catarina, o acesso da Avenida Duque de 39 

Caxias para Rua Humberto de Campos. Ambas necessitam realocação de postes, porém já está 40 

acordado com a Celesc. 41 

Ricardo pergunta sobre a situação do toldo na Farmácia Básica Municipal, que é a única estrutura 42 

do Covid ainda montada, sendo que não está sendo utilizada. Fica acordado que o Conselho 43 

enviará um ofício ao poder executivo solicitando a retirada dessa estrutura. Daniela fica 44 

responsável por fazer um modelo do ofício a ser encaminhado. 45 

Roberto pontua sobre os ofícios a serem protocolados no gabinete do prefeito, com a deliberação 46 

quanto as prioridades necessários na conjuntura de trânsito, solicitando neste oficio um pedido 47 

de prioridade nessas ações, pois já existe projetos pra esses pedidos. 48 

Roberto comenta que na última sexta- feira, dia 10 de dezembro, receberam os vereadores na 49 

Secretaria de Planejamento e Obras, onde os mesmos solicitaram providências ou mudanças nas 50 

alterações já realizadas na Avenida Luiz de Camões, devido ao número de acidentes no local. O 51 

conselho sugere que seja feita uma lombada antes da Rua Paulo Alves de Liz. 52 

Jeanny questiona sobre o aumento da tarifa do ônibus, que também é competência do 53 

COMUTRAN. Sergio comenta que a tarifa é de competência da Secretaria de Serviços Públicos e 54 

Meio Ambiente, que analisa periodicamente o aumento dos insumos. Fica acordado que será 55 

discutido na próxima reunião do conselho. 56 

Roberto então finaliza a reunião, agradecendo a todos os presentes. 57 

Por fim deu-se por encerrada a reunião.  58 

Eu Natalia Brocardo Machado, Assistente Técnica da Secretaria de Planejamento e Obra de Lages, 59 

redijo a presente ata.   60 

Roberto Carvalho Provenzano - Secretaria de Planejamento e Obras; 61 

Carolina Maciel Suzin - Secretaria de Planejamento e Obras;  62 

Camila Cunha Leite - SESPUMA;  63 

Jeanny Muniz - AEA;  64 

Jhonatan C. Branco Santos - PMSC;  65 

Ricardo Fonseca Nerbas - UNIPLAC   66 

Sergio Todeschini - DIRETRAN. 67 

Daniela Pereira de Lima – AOB; 68 

Antônio Wiggers – ACIL; 69 


